

# Jesus zieht in Jerusalem ein

Am Palmsonntag feiern wir, dass Jesus in Jerusalem eingezogen ist  
und von den Menschen feierlich begrüßt wurde.

Jesus ist auf dem Weg nach Jerusalem, was will er tun?

Wer geht mit ihm mit?

Jesus geht mit seinen Freunden nach  
Jerusalem zum Osterfest.

Er will auf einem Esel reiten, ein König der Herzen sein.

Seine Freunde besorgen ihm einen Esel von einem Bauer.

Als Jesus in die Stadt zieht, kommen die Leute heraus, aus ihren Häusern.

Sie jubeln Jesus zu. Er soll der neue König sein, ein König der Menschen,  
ein König der Herzen. Sie breiten Tücher, Kleider auf die Straße aus und  
winken ihm mit Palmzweigen zu.

Sie spüren, Jesus kommt von Gott und sind froh, dass Jesus in die  
Stadt kommt.

Am Abend beginnt das Osterfest. Jesus isst mit seinen Jüngern.

Jesus teilt mit seinen Jüngern Brot und Wein, dann geht er auf den Ölberg.

